

16.03.2018

## **Spielwohnung Oggersheim lädt ein zum Osterfußballturnier**

Die Spielwohnung Oggersheim lädt wieder zu ihrem traditionellen Osterfußballturnier für Kinder bis einschließlich 14 Jahre ein. Am Freitag, 23. März 2018 treten zum 21. Mal Teams aus Kinder- und Jugendeinrichtungen der Stadt Ludwigshafen am Rhein sowie der freien Träger gegeneinander an. Gespielt wird von 14 bis 17 Uhr in der Sporthalle der Realschule Plus Adolf Diesterweg, Adolf-Diesterweg-Straße 65, im Ligamodus, also wie bei den großen Vorbildern der Bundesliga oder Premier League: jeder gegen jeden und am Ende entscheidet der Tabellenstand. Geleitet werden die Spiele dabei von Schiedsrichtern des Südwestdeutschen Fußballverbandes. Das Turnier steht erneut unter der Schirmherrschaft der Beigeordneten für Kultur, Schule, Jugend und Familie, Bürgermeisterin Prof. Dr. Cornelia Reifenberg, die auch den Fair-Play-Pokal stiftet.

Die Spielwohnung Oggersheim ist eine Einrichtung des Bereichs Jugendförderung und Erziehungsberatung der Stadt Ludwigshafen am Rhein.